

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai pesan dakwah Pesan Dakwah Melalui Wattpad (Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Novel “Lentera Jelita” Karya Alfia_ramadhan11), peneliti menemukan beberapa kesimpulan yang telah diperoleh peneliti dari keseluruhan isi cerita:

Pesan dakwah dalam novel Lentera Jelita meliputi tiga kategori aspek pesan dakwah diantaranya yaitu ada aspek akidah, aspek akhlak, dan aspek syari’ah. Kategori pesan akidah dalam novel Lentera Jelita yaitu meliputi iman kepada kitab pada part 2, 3, 4, 20, 28, dan 33, iman kepada rasul pada part 3, 21, dan 27, iman kepada hari akhir pada part 19, dan iman kepada qadha dan qadhar pada part 13 dan 35. Kategori pesan akhlak dalam novel Lentera Jelita Pesan akhlak terbagi dua yaitu *akhlakul karimah* dan *akhlakul madzmumah*. *Akhlakul karimah* merupakan tingkah laku yang terpuji. Pesan dakwah *akhlakul karimah* ini terdiri dari sabar pada part 13, 31 dan 47, tolong menolong pada part 17, dan 18, meminta maaf pada part 19 dan 31, memberi maaf pada part 31 dan 36, mengucapkan terimakasih pada part 13 dan 38. Sedangkan *akhlakul madzmumah* merupakan tingkah laku yang tidak terpuji. Pesan dakwah *akhlakul madzmumah* ini terdiri dari marah pada part

13, 16, 31, dan 36, dan sombong pada part 12. Terakhir, kategori pesan syari'ah dalam novel *Lentera Jelita* yaitu meliputi sholat pada part 3, 17, 33, dan 45, *khitbah* pada part 4, ikhlas pada part 31 dan 46.

B. Saran

Berdasarkan uraian di atas, peneliti memberikan beberapa saran yang dapat digunakan sebagai penelitian lebih lanjut untuk kedepannya seperti:

1. Kepada penulis novel “*Lentera Jelita*” mempunyai pemaparan yang cukup sederhana, diambil dari kisah sepasang suami istri yang melaksanakan Ta’aruf dan keseharian pasangan abdi negara. Namun, akan lebih baik jika narasi atau dialognya dibuat lebih sederhana agar memudahkan pembaca dalam menyerapnya.
2. Harapan bagi para peneliti selanjutnya dapat memperoleh inovasi-inovasi baru dari penelitian ini dan bersama-sama melakukan penelitian lebih lanjut mengenai ilmu komunikasi dan dakwah melalui media sosial lainnya.
3. Bagi para pembaca novel di Wattpad harus lebih cerdas dalam memilih bacaan novel.
4. Kepada para penulis novel harus bisa melakukan perubahan dengan melakukan dakwah *bil qalam* melalui media yaitu aplikasi Wattpad. Untuk para *da'i*, diharapkan harus bisa lebih menguasai dan memanfaatkan media sosial terutama aplikasi Wattpad untuk menyebarkan pesan-pesan dakwah.oko